



S'accorder !

INFOLETTRE #1 - JUILLET 2021

*Comment suivre les actus et rester à la page ?
Où trouver les infos à part dans le nuage ?
Pourquoi j'ai l'impression d'être à la plage ?
Que fait la coordo d'Univoyage ?*

C'est pour répondre à ces questions que nous avons créé l'infolettre :
"S'accorder !"

Lorem ipsum dolor sit amet, consetetur sadipscing elitr, sed diam nonumy eirmod tempor invidunt ut labore et dolore magna aliquyam erat, sed diam voluptua. At vero eos et accusam et justo duo dolores et ea rebum.

>> Un courrier distribué chaque mois par l'équipe de coordination pour les volontaires (admins et bénévoles) afin de faciliter :

- le suivi des activités d'Univoyage
- la réalisation de missions et la création de nouveaux projets
- la réflexion et la délibération collective

C'est parti ?

=====

Le séjour "En Scène !" est sur la piste de départ !

Le groupe voyagera en petit comité :

- * Adam est le seul participant inscrit sur le séjour, il nous vient de Hollande avec sa motivation et son vélo
- * Dorian assure la logistique des repas et du matériel
- * Marita anime des ateliers de création dans le cadre de son stage en tourisme et arts du spectacle
- * Martin guide les étapes vélo et anime les ateliers avec les partenaires
- * Rémi le capitaine rejoint l'équipe comme photographe / vidéaste

Le programme s'annonce riche en rencontres :

- * Festival d'Avignon (deux spectacles + rencontre + visite)
- * Roulons à Vélo
- * L'Université Populaire Tricastine
- * Cie Samildanach (marionnettes)
- * Cie Transe Express (arts de rue)
- * Ecole D'marches (cirque)
- * Festival du Grand Virage (feat.Alain Damasio)
- * Une troupe de danse forum
- * Inventons nos vies bas carbone (Résistance Climatique)

Retrouvez toutes les infos sur la page :

** <https://univoyage.co/inscriptions/sejours/en-scene>

(<https://univoyage.co/inscriptions/sejours/en-scene>)

Deux événements pour nous rejoindre à la journée

Rallye-vélo de la Drôme

Le samedi 17 juillet, venez découvrir la Drôme au départ de Crest et rejoignez le Festival du Grand Virage (70km).

Soirée "Retour de Scène !"

Le jeudi 22 juillet, venez découvrir le récit collectif de notre voyage à La Capsule, un tiers-lieu culturel basé à Grenoble.

Chaque membre de l'association est invité-e à participer à ces événements.

Inscrivez-vous !

>>> ** <https://univoyage.co/inscriptions/evenements>

(<https://univoyage.co/inscriptions/evenements>)

Nous essaierons également de participer au Camp Climat Grenoble organisé par Alternatiba les 4 et 5 septembre dans le Trièves. Plus d'infos à venir.

Une première expérience de commercialisation

Une campagne de communication de mai à juillet

- * Une forte activité sur les réseaux sociaux relayée par nos partenaires, avec des retombées appréciables en terme de visibilité malgré le manque d'inscription (7571 personnes touchées / 338 interactions / 30 partages / 633 personnes invitées sur l'événement et 50 personnes intéressées)
- * Une activité de mailing et phoning avec un très faible taux de retours.
- * Peu de réponses de la part des médias traditionnels sollicités par notre communiqué de presse

Des événements et de la diffusion sur le terrain

- * Festival du Voyage Engagé : 0 retours
- * Hublo Festival : 0 retours
- * Rencontre avec Louise Roussel à la librairie "Raconte-moi la Terre" +
- * Fabrik à Déclik : retours positifs ++
- * Une diffusion de brochures et mini-fanions effectuée sur Lyon, Grenoble, Avignon et Marseille, sans retours directs.

Un site internet en amélioration constante

- * proposition de valeur clarifiée sur la page du séjour
- * ajout d'onglets HelloAsso sur la page inscriptions

- * création d'un agenda d'événements festifs
- * mise en place des "Carnets d'Univoyage" pour prendre chaque jour des nouvelles du séjour

Une mission d'ingénierie touristique enrichissante

Dorian et Martin ont réalisé cinq journées d'itinérance vélo dans le Pas-de-Calais, à la découverte des hospitalités émergentes, dans le cadre du projet "Expérience Pays d'Artois", et dont les premiers résultats semblent satisfaisants aux yeux du commanditaire (Office Tourisme Pays Artois).

Les recettes de cette mission (3000€) s'ajouteront aux apports en fonds de roulement (6000€) des fondateurs, et permettront notamment de compenser le déficit du séjour "En Scène !", et le fait que les demandes de subventions (FDVA - fonds de développement à la vie associative) n'ont pas fonctionné.

Une restitution est à venir à l'automne avec nos partenaires (Cabinet Géo-Système).

Un futur séjour à vélo verra-t-il le jour dans le Pas-de-Calais ?

Nous avons obtenu des retours négatifs suite à nos propositions sur deux autres appels à projet (Monts de Lacaune et Vaucluse), mais le concept de "Slow Ingénierie" reste à développer.

Des perspectives de partenariats à l'étude

Avec des écoles du supérieur :

- * Université d'Avignon (Licence LEA Avignon)
- * Université de Lyon (séjour culturel)
- * Parenthèse Utile (séjour artisanat dans les Monts du Lyonnais)
- * Lumia (rencontre à venir)
- * Campus de la Transition à Paris (séjour sur le thème des "biorégions")

Avec des partenaires commerciaux :

- * CCAS
- * ANCV : nous sommes agréés chèque-vacances
- * Coopérative "Les Oiseaux de Passage"

Une vie associative en suspens...

L'engagement bénévole a connu un bel essor suite à la plénière du printemps, renforçant l'appui sur les missions, avec le soutien de nouvelles personnes :

- * défrichage des lieux et partenaires pour le séjour "En Scène !"
- * recherche et achat de matériel
- * création et diffusion des supports de communication

Cet engagement s'est épuisé après quelques semaines :

- * la campagne d'adhésions a peu fonctionné (seulement 7 personnes ont adhéré)...
- * la plénière d'été n'a pas eu lieu en dépit d'un programme de rando alléchant
- * la plateforme Unicloud a été inégalement investie par les membres du Collège Solidaire

Globalement, les membres ont exprimé une difficulté à s'investir dans l'association, entre reprise d'activités professionnelles et sentiment de désengagement, lié en partie au manque d'informations et de mise en responsabilité.

L'équipe de coordination est accompagnée sur ces réflexions par la pépinière d'initiatives citoyennes d'Anciela et par l'incubateur Manufactory de l'Université Lyon

Dorian a également dédié la rédaction de son mémoire de Master 1 ESS au fonctionnement du Collège Solidaire et à l'étude des pistes d'amélioration. Nous allons trouver des solutions !

On se retrouve à la plénière d'automne ?

Benoît conserve l'initiative d'organiser un temps convivial pour septembre / octobre.

L'occasion pour nous de :

- * Faire le bilan de l'année 2021 : activités et fonctionnement interne
- * Réviser les fiches-missions en vue de l'AG de décembre
- * Concevoir l'offre de séjours, formations et événements pour la saison 2022

Merci de bien répondre au sondage sur vos dates de disponibilités pour vous assurer de participer.

Nous avons vraiment envie de vous retrouver à la rentrée :D

Et d'ici là, nous allons pérenniser ces infolettres et suivre notre but : s'accorder !

** Website (<http://univoyage.co>)

** Email (<mailto:contact@univoyage.co>)

** LinkedIn (<http://www.linkedin.com/Univoyage>)

** Facebook (<http://www.facebook.com/univoyage>)

Copyright 2021

UNIVOYAGE

Notre adresse courriel :

contact@univoyage.co

Trop d'infos ?

Mettez à jour vos ** préférences (<http://>)

d'infolette ou ** désinscrivez-vous (*|UNSUB|*)

de cette liste.

This email was sent to *|EMAIL|* (mailto:*|EMAIL|*)

why did I get this? (*|ABOUT_LIST|*) unsubscribe from this list (*|UNSUB|*)

update subscription preferences (*|UPDATE_PROFILE|*)

|LIST_ADDRESSLINE_TEXT|

|REWARDS_TEXT|